



KinderUNI: Bald geht's los!

„Wo die Maschinen wachsen“ – Vortrag über Bionik

Bald ist es so weit: Zum zweiten Mal öffnet das KinderUNIversum in Waidhofen seine Pforten. Der Andrang war groß am 15. Mai – just als die Anmeldung freigeschaltet wurde, machte der Server wegen der vielen Zugriffe schlapp. Viele Kurse waren schon am ersten Tag ausgebucht. „Wir freuen uns über das große Interesse. Es tut uns leid, dass es nicht für alle geklappt hat bei ihren Favoriten – aber einige Restplätze sind noch frei und ich bin sicher, dass alle Kurse ein sehr spannendes Angebot haben“, so Kuratorin Gudrun Schindler-Rainbauer. Für einige Kurse wurden auch die Altersgruppen noch erweitert. Achtung! Anmeldeschluss ist der 30. Juni.

Ab 26. Juni ist der Infopoint zu den Öffnungszeiten des Tourismusbüros besetzt: Im Glaspavillon können sich die Studentinnen und Studenten des KinderUNIversums vorab ihre Ausweise und T-Shirts sowie Essensbons für die Mensa abholen.

Ein besonderes Highlight für Erwachsene ist der Vortrag von Ille C. Gebeshuber. Sie ist die gefragteste Expertin im Bereich der Bionik und Nanotechnologie. Un-

ter dem Titel „Wo die Maschinen wachsen“ erzählt sie über ihre Forschung im malaysischen Regenwald. Zuhörerinnen und Zuhörer erfahren mehr über das faszinierende Gebiet der Bionik und wie die Natur Vorbild für viele tägliche Errungenschaften ist und derartige Erfindungen unser Leben positiv verändern können, ohne der Umwelt zu schaden.

Dienstag, 4. Juli, 19.00 Uhr,
Kristallsaal
Eintritt & Tickets: 6 €,
Tourismusbüro Waidhofen
+43 7442 511-255, mehr In-
fos: www.kinderuniversum.at



Dr. Ille C. Gebeshuber hält auch einen spannenden Vortrag

© Foozi Saad, Malaysia